
 

■お客様の施工現場から■       木製フェンスと片開門扉の取り替え/北方 I 様邸 

このたび、工事のご依頼を頂きましたこちらのお住まいは、築３５年、建坪３０坪の木造モルタル 2 階建

ての建物で、今回、インターネットを通じてお知り合いとなり、初めてお付き合いをさせて頂くことにな

りました。 

そして、お伺いの上、ご検討中のリフォームの概要をお聞きしましたところ、建物外廻りのあちらこちら

に、毎年かなりの雑草が生い茂り、その都度、草取りや庭木の手入れにかなりの負担が生じておられると

のご説明がありました。また、敷地廻りの木製フェンス、片開き門扉等も腐食、老朽化し、傷みも進んで

おりましたので、今回は、庭廻り全体のリフォームを進めたいとのことでした。 

このため、まず、内庭廻りに放置されている不用廃材や庭石を撤去し、雑草を全て取り払って、土壌も整

地、テラスにコンクリートを打ち、花壇に縁石を設置、そして、雑草除けの防草シートを張って砂利を敷

き詰めました。さらに、お隣りとの境界や道路面に取り付けられている、倒れ掛かった木製フェンスや片

開き門扉も全て解体・撤去し、新たに、耐久性に優れたアルミ・樹脂系フェンスと片開き門扉を取り付け

させて頂きました。このたびのこれらの改修を終え、建物廻りの美観と環境も向上し、お客様も日々快適

にお過ごしになられることと思われます。 

 

■ひとり言■      こんにちは。エムエスホームの佐原です。いつもお世話になります。 

一部の地域を除きようやくコロナウイルスの緊急事態宣言は解除されました。しかし、実生活の面では、

まだまだ自粛ムードは続き、休日はというと、外出を控え、部屋の掃除、庭の草取り、車の洗車等々をさ

れておられる方も多いのではないでしょうか？私自身も、もともとこれと言って特別な趣味を持ち合わせ

ておりませんので、どうしても食べ物に目が移り体重の増えることに不安を感じております。 

他方、会社や個人経営の分野では、政府の様々な補助や助成金の申請のため、忙しく走り回っておられる

事業者の方も多いように思われます。先日より開始された雇用調整助成金のネット申請も、開始直後から

アクセスすらできない状況が発生し、政府も慌てて対応し始めるものですから、準備不足があからさまに

露呈したようです。 

加えて、国民一人一人に配られる１０万円の特別給付金も、ネットが早いと思いきや郵送する書類の処理

の方が数段速いとのこと、ほんとうに意味がわかりません。 

今回、この様なコロナウイルスの状況の中で、見直しを図らねばならないことがたくさん露呈した様に感

じられます。今後も、同じようなことが起きないことが何よりいいのですが、危機対応についての方法は

しっかり見直されるべきと思われます。 
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■暮らしのたより■       フローリングの重ね張りと張り替え！ 

フローリングが古くなってきたらリフォームを考えてみませんか？今あるフローリングの上に新しいフロ

ーリングを重ねて張る工法を重ね張り工法といいます。 

既存の床を剥がさないので、廃材がでません。床を剥がす手間もなく、廃材処分費用もかからないため、工

期は短くなり、費用を抑えることができます。 

重ね張り工法なら、負担が少なく床を張り替えられます。また、床を重ねることにより床が二重になるの

で、強度も上がり、防音効果も高くなります。 

一報、重ねた床材の厚さで床が高くなる分、扉の調整が必要になる場合も。重ね張り専用の床材の中には、

シート状に加工された薄い床材もあり、これなら扉の調整は不要です。 

床がきしんだり沈んだりするときは、床の下地に問題があるかもしれません。この様な場合には重ね張りで

はなく、張り替え工法を選んだ方がよいでしょう。張り替え工法とは、古い床材を剥がしてから新しい床材

を張りなおす工法です。 

フローリング材を剥がすため、下地の状態を確認することができ、必要に応じて補強工事を行えます。重ね

張り工法にくらべ、工期がかかり、費用も割高になりますが、床が新しくなると同時に床の補強ができると

いうメリットがあります。床の高さが変わらないので仕上がりがきれいに納まります。 

そして、フローリングの張り替えの目安としては、通常１０～１５年ですので、へこみやヒビ割れ、変色、

傷みや汚れが目立つ、歩くとキシミや沈み等々がみられたら、そろそろ床のリフォームを検討されてみられ

ては如何でしょうか？ 


